

五感で
うるおし、

和心工房

わごころこうぼう

心が和む。

和心工房はジブラ・パートナーズの一員です。

「我が家」、それはご家族のやすらぎの場。

そのやすらぎの場が、ずっとずっと続くといいですね。でも、家族の成長やライフスタイルの変化で、それぞれの人生や家族生活は変わっていくのに、住まいはいつまでも建てたときのまま。これでは、せっかくのやすらぎの場がガマンの場だったり、あきらめの場になったり…。そんなときは、私たちジブラ・パートナーズにお任せください。自分や自分たちの家族らしい、やすらぎを取り戻し、さらに快適で健康な住まいと暮らしにいたします。さて、ジブラとは「自分らしく暮らす」という私たちのコンセプトを表す造語です。そして、その想いを共有する上越の住まいのつくり手たちの総称が「ジブラ・パートナーズ」なのです。

いつも、いつまでも、我が家がやすらぎの場であるために、自分らしい暮らしをご提案し、つくり、守り続ける私たち「ジブラ・パートナーズ」を、どうぞよろしくお願ひいたします。

風景

風の吹き方、日差しのさし方、そして
住まいから見える風景。それは千差万別です。
その世界でたった一つの個性的な漂いと

佇まいこそが、住まいと家族を和やかに
かこんでくれる風景。一つひとつの住まいに、
風景への想いと愛情をこめておつくりします。

音

家族の幸せは、お互いが一つ屋根の下で
仲睦まじく暮らすこと。

それには他人の心や気持ちをキャッチし、
くみとり、それに応える優しさが求められます。
優しさの第一歩は他人を思いやること。

それが毎日の暮らしの中で自然と
身につくように、住まいのどこにいても
家族の気配が何気なく伝わってくる
居住空間づくりをお勧めしています。

感覚

技術力を大事にしています。それは「匠の技」と「先進技術」の融合から生まれます。
どちらも住まいにとって、家族にとって理想的になるように仕上げるのは私たち
熟練職人の感覚が最後の決め手となります。

有資格者の数でも地元指折りです。

大きな建物や街づくりには、一級建築士や一級建築施工管理技師をはじめとした各種の有資格者を揃えること、品質の国際規格であるISOの取得が求められます。その実績と経験をそっくり住宅建築やリフォームに生かしているのが、わが社の大きな自信です。そのため外観デザインから間取りや仕様まで、町の工務店さんは一味違った個性的な住まいづくりでご好評とご信頼をいただいております。

和心工房

検索

URL <http://www.wagokorokoubou.com>



和心工房

大栄建設株式会社 住宅課 Daiel

〒943-0841 新潟県上越市南本町2-11-7

TEL 025-523-2919 FAX: 025-524-7899

人と木は自然の一部です。

人と木はお互いに影響しあっています。
木は人と共に生きる喜びをフィトンチッドの

香りで表わしています。その木が住まいの中に
いっぱい使われれば、おのずと森林浴にもつながり、家族の
心と精神と身体をいつも瑞々しく保ってくれます。
共に生きる喜びを木の表情に見つけてください。そして
家族の人たちは、木に声をかけてあげてください。

香り

会話

家族が健康で、いつも何気なくコミュニケーション
できている住まいには明るく、快活で、思いやりのある
声と笑いが行き交っています。

それらが住まいの中で響きあう幸せを、
一つひとつの住まいに広げていきます。

五感がうるおう時間。心が和む空間。 暮らし方、味わい方、楽しみ方は、お客様のこだわり。



人の気持ちを落ち着かせ穏やかにしてくれる木の香り。それは檜からふんだんに発散されるフイトンチッド成分。女性の化粧品にも使われているこの天然エキスは、古くから日本人の五感を潤し、心を和ませてきました。



心と気持ちも広げてくれる開放感のある住まい。日差しが降り注ぐ室内は、心と気持ちに明るさを与えてくれます。心と気持ちがいつも前向きな住まいは、何事にも積極的に健康な毎日をさらに豊かにしてくれます。



家族それぞれの気配が感じられる空間。住まいのどこにいても、家族の心や気持ちが手に取るように伝わる住まいから、みんなのすこやかな人生が生まれてきます。



日本人になじんできた佇まいと漂い。変わることのない和の質感に囲まれた空間はこれからも大切にしたい心と五感を育み、培ってくれます。



お客様それぞれの五感と心を大切にした住まいにしたいから、「和心工房」にはプラン集はありません。

それは同じ地域であっても、風の吹き方、日差しの差し方が違います。また同じような敷地の大きさ・形でも、そこに住む家族のライフスタイルは違います。ですから、本当に自分たちの住まいをつくろうとすると、結局オリジナルプランが一番いい結果になっています。住づくりは主役であるお施主様の心と五感、家族構成と気質に沿って、みんなで楽しくつくりていくことに醍醐味があり、それがいつまでも愛着の持てる住まいになります。

大栄建設 から **和心工房** へ

地域のインフラづくりの実績と経験を、
これからは住まいづくりへ。

街づくり

昭和29年創業以来、街の財産である公共建築や土木から寺社仏閣まで、豊かで安心して暮らせる、進んだ地域づくりに貢献。

家づくり

木を多用し、ご要望を尊重したプランニング。家族の絆や心の豊かさを大切に、徹底した品質管理で家づくり。

暮らしづくり

家守り

いつもお施主様の近くで、安全で快適で健康な暮らしをサポート。メンテナンスもリフォームも、ご点検を踏まえてご提案。